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“Las enseñanzas militares tienen 
un nivel muy alto, muy cualificado 
en todos los sentidos, tanto militar
como técnica y humanísticamente”
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Las Fuerzas que armamos
y amamos todos los 
españoles han adecuado
su funcionamiento a la
protección de la 
democracia y la seguridad
en zonas lejanas a nuestro
territorio nacional, 
incorporando al tiempo a
la mujer y reformando las
escalas y las enseñanzas
militares. ¿Cree usted que
la sociedad reconoce 
suficientemente el 
esfuerzo de nuestros 
profesionales que han
colaborado lealmente 
en estos exigentes 
y profundos cambios?
La sociedad española valora altamente
a nuestro Ejército, pero también lo des -
conoce. Desconoce, por ejemplo, que
son los profesionales más cualificados,
mejor preparados y más formados de
nuestro país...
Desconoce la dureza de sus misiones

en el Exterior; largo tiempo alejados
de sus familias y en escenarios casi
siempre infernales...
Desconoce que jamás, en todas estas

Misiones ha habido una queja sobre su
comportamiento...
¡Y han estado fuera más de cien mil

soldados! 

¿El exceso de “buenismo”
está haciendo creer a
nuestra sociedad que 
las Fuerzas Armadas 
son una ONG más que 
un ejército con todo lo 
que ello implica?

La guerra de Afganistán nos da seguri-
dad, nos da libertad, pero es muy difícil
que nos de votos. Por eso el Go bierno
huye de cualquier imagen que le parezca
dura y prefiere las versiones edulcoradas.
Al informar de esta manera incum-

plen su obligación hacia los ciudadanos
y es desleal con nuestros soldados.

El nuevo sistema 
de enseñanzas militares
armonizará formación 
técnica y militar en el 
contexto de la sociedad
española del siglo XXI,
¿nos homologa 
definitivamente con 
los otros ejércitos del 
occidente democrático?

Las enseñanzas militares tienen un ni vel
muy alto, muy cualificado en todos los
sentidos, tanto militar como técnica y
hu manísticamente. Además en nuestro
ejército sí existe la verdadera formación
continua a lo largo de toda la Carrera
Mi litar. Este es el primer año de las
Nuevas Enseñanzas y tenemos que estar
muy vigilantes para que el carácter mili-
tar no pase a un segundo plano.

Evidentemente, como 
portavoz de Defensa 
del Partido Popular, 
usted conoce las Fuerzas
Armadas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado 
de primerísima mano, 
pero ¿qué estadísticas
recomendaría al profano
para acercarse un poco 
a esta realidad?
Las estadísticas más importantes son
las que realiza la OTAN. Son las que
ofrecen las posibilidades comparativas
más amplias.
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